

Leistungsschau der Architektur

244 neue Vorzeigeprojekte an 148 Orten öffnen am Samstag und Sonntag ihre Türen. Das Ganze nennt sich Architektouren, es ist quasi eine von der Bayerischen Architektenkammer jährlich organisierte Leistungsschau der Architektur. Dabei besteht die Gelegenheit, mit Bauherren, Nutzern und Architekten dort ins Gespräch zu kommen. Das bundesweite Motto lautet diesmal: Räume prägen. Zu den Projekten, die beteiligt sind, gehört das vom Büro "Architektur Bucher/Hüttinger" geplante Refugium Betzenstein (Foto), ein modernes Bio-Passivhaus in Betzenstein, einem Städtlein im Naturpark Fränkische Schweiz in Oberfranken. Das Langhaus mit Doppelsatteldach nimmt die traditionellen Formen und Materialien der Region auf und interpretiert sie modern und geradlinig. Durch die einheitliche Schieferverkleidung von Fassade und Dach erhält der archetypisch geformte Baukörper eine monolithische Anmutung. Das Haus kann am Sonntag von 11-14 Uhr besichtigt werden (Metzenbühlstraße 6, Betzenstein). Alle Projekte sind im Internet abrufbar: byak.de/architektouren.html (in der Suchmaske Jahrgang 2019 anwählen). HAK